

PRIÈRES.

L'honorable Président présente au Sénat le rapport des Bibliothécaires conjoints du Parlement.

Ledit rapport est alors lu par le Greffier, comme suit:

RAPPORT DES BIBLIOTHÉCAIRES

Troisième session du vingt-deuxième Parlement, 1956.

A l'Honorable Président du Sénat,

Les bibliothécaires conjoints du Parlement ont l'honneur de soumettre leur rapport pour l'année 1955.

Il y aura quatre ans au mois d'août qu'un incendie endommagea l'édifice de la Bibliothèque du Parlement. Les travaux de reconstruction y ont été entrepris à l'été de 1953. Le 19 décembre dernier, l'honorable Président de la Chambre des communes et les bibliothécaires conjoints ont visité l'édifice et ils ont été favorablement impressionnés par le travail de reconstruction et de décoration qu'ils ont pu y observer. Les architectes responsables des travaux ne peuvent toutefois pas encore dire à quelle date précise la reconstruction sera achevée; ils espèrent que ce sera au cours de l'été de cette année.

Les moyens pris pour assurer un service satisfaisant aux membres du Parlement et aux fonctionnaires, pendant que notre collection est logée dans divers édifices d'Ottawa, ont été décrits dans nos rapports antérieurs. Aucun changement important n'a été apporté à notre organisation temporaire depuis la dernière session, si ce n'est que nous avons acquis récemment un petit camion pour faciliter le transport des livres et autres effets d'un édifice à l'autre.

Le recatalogage de la collection selon les méthodes modernes progresse d'une manière satisfaisante, avec l'aide de six bibliothécaires additionnels engagés à cette fin. Au cours de l'année qui vient de finir, 25,565 volumes ont été recatalogués et reclassifiés, ce qui porte le total à 48,120 depuis que la bibliothèque a entrepris cette tâche.

La bibliothèque a reçu plusieurs dons au cours de l'année, y compris un album de photographies illustrant les cent années d'existence de "Earncliffe", présenté par Sir Archibald Nye, Haut Commissaire du Royaume-Uni.

Respectueusement soumis,
FÉLIX DESROCHERS
FRANCIS A. HARDY
Bibliothécaires conjoints

Bibliothèque du Parlement,
Ottawa, ce 10 janvier 1956.

Ordonné: Que ledit rapport soit pris en considération à la prochaine séance du Sénat.

Les pétitions suivantes sont présentées séparément:

Par l'honorable sénateur Bouffard—

De Paul Tremblay, et autres personnes, de la cité de Montréal, province de Québec, demandant leur constitution en corporation sous le nom de "La Paix General Insurance Company of Canada" et, en français, "La Paix Compagnie d'Assurances Générales du Canada".